

sebagian besar penduduknya hanya lulus sekolah dasar atau belum tamat sekolah dasar, dan lemahnya fungsi dari keberadaan Kelompok Usaha Bersama, Lembaga Keuangan Mikro, atau kapasitas berorganisasi masyarakat.

Petani dan komunitas desa, pada umumnya adalah bagian dari kelompok masyarakat miskin yang berada pada level paling bawah dan seringkali menjadi korban pertama yang paling menderita akibat ketidakberdayaan dan kerentanannya. Berbagai kajian yang telah dilakukan menemukan, bahwa para petani bukan saja sehari-hari harus berhadapan dengan ketidakpastian pendapatan dan tekanan musim panas yang panjang, tetapi mereka juga dihadapkan manajemen pengelolaan keuangan dan pemasaran hasil produksinya dan lebih dari itu mereka juga sering harus berhadapan dengan berbagai tekanan dan bentuk penguasaan yang muncul bersamaan dengan berkembangnya proses modernisasi di sektor pertanian.

Pada hakikatnya Masyarakat petani identik dengan masyarakat yang miskin, hal ini didasari oleh hasil yang kurang maksimal serta alat untuk panen yang kurang memadai dan tempat penjualan atau tempat pelelangan padi kurang menjanjikan. Kondisi seperti ini tidak dirasakan oleh masyarakat petani desa cabean.

Masyarakat petani desa cabean bisa dikatakan masyarakat petani modern, sebab sarana dan prasarana dalam memperoleh padi sangat memadai, mulai dari pengangkut padi, alat semprot atau sempret yang di gunakan menyemprot tanaman padi, fasilitas yang lain.

Di samping itu juga faktor ekonomi yang tidak tetap khususnya yang menyangkut penghasilan atau pendapatan sangat berpengaruh terhadap proses kehidupan seiring dengan tuntutan situasi dan kondisi yang harus dihadapinya.

Tingkat ekonomi maupun keadaan perumahan atau tempat tinggal di lingkungan kehidupannya sangat sederhana. Dalam hal ini antara tempat tinggal yang satu dengan yang lainnya saling berdesakan sehingga faktor lingkungan menjadi masalah yang cukup besar.

Guna meningkatkan penghasilan dari hasil pekerjaan sebagai petani serta kesejahteraan keluarganya maka di Desa Cabean Kecamatan Cepu Kabupaten Blora perlu upaya dukungan dari pemerintah setempat untuk didirikan sebuah koperasi menampung pembuatan pupuk kandang sendiri agar tidak bergantung pada pupuk kimia kesejahteraan petani setempat lebih sejahtera. Di samping itu mengenai penjualan hasil padi masyarakat Desa Cabean sudah tidak lagi merasa kesulitan untuk menjualnya karena tengkulak dari dalam maupun dari luar sudah berkeliling untuk membeli padi mereka adapun pemborong yang siap membeli padi mereka lewat tempat penggilingan padi.

F. Profil Pendidikan Desa Cabean

Cabean tidak tergolong pada desa yang tertinggal dalam hal pendidikan. Banyak diantara penduduk Cabean yang sudah mengenyam pendidikan formal maupun informal. Mayoritas profesi warga Cabean ialah petani (baik bertani di tegal sendiri atau sebagai buruh tani). Mereka menerima ilmu bercocok tanam secara turun temurun. Bahkan teknologi bercocok tanam pun sudah banyak dari mereka yang mengetahui hingga akhirnya dapat diterapkan. Lokasi Desa Cabean

